



Epsa y la Fundación Fondo de Agua por la Vida y la Sostenibilidad firman convenio para la conservación de 25 nacimientos de agua en el Valle del Cauca

Publicado en diciembre 17, 2016 — Categoría YUMBO — por Marco Antonio Reyes

El convenio tiene una vigencia de dos años y una inversión conjunta de \$365 millones para la preservación de este recurso vital. La Fundación Fondo de Agua por la Vida y la Sostenibilidad es liderada por los ingenios azucareros afiliados a Asocaña. Las inversiones se realizarán en el área de influencia de 11 de las centrales hidroeléctricas de Epsa ubicadas en el Valle del Cauca.

Yumbo, 16 de diciembre de 2016. Mediante la firma de un acuerdo entre la Fundación Fondo Agua por la vida y la sostenibilidad y Epsa, una empresa Celsia, se dará continuidad por dos años más al convenio que se viene adelantando para realizar aislamientos para la protección de bosques nativos, establecer sistemas agroecológicos y silvopastoriles, fortalecer acueductos

empresas de la región, a través del cual se busca proteger y conservar los recursos hídricos y los páramos, así como generar seguridad alimentaria para los pobladores y orientar la reconversión ganadera.

“Como un aporte a la paz y al cuidado del medio ambiente, el sector azucarero colombiano, Epsa, y todos los socios aportantes a la Fundación Fondo Agua por la Vida y la Sostenibilidad, se han comprometido a proteger las cuencas que alimentan los principales afluentes que abastecen de agua a más de 3,5 millones de personas” afirmó el presidente de Asocaña, Luis Fernando Londoño.

Entre tanto, Ricardo Sierra, presidente de Celsia agregó que “Nuestro compromiso con el medio ambiente es de acciones, estamos dando un salto importante en la

y silvopastoriles, fortalecer acueductos rurales y sembrar 15.000 árboles nativos.

Con estas acciones se contribuirá a la protección de 25 nacimientos de agua ubicados en las áreas de influencia de las siguientes centrales hidroeléctricas de Epsa, ubicadas en el Valle del Cauca: Calima, Amalme, Nima I y II, Río Cali I y II, Alto y Bajo Tuluá, Riofrío I y II y Rumor.

Este convenio contará con una inversión de \$365 millones, de los cuales Epsa aportará \$215 millones y los ingenios azucareros afiliados a Asocaña \$150 millones; recursos que se suman a los \$215 millones que se invirtieron a través de un primer convenio entre las partes, por medio del cual se protegieron 10 nacimientos de agua y 85 hectáreas de bosques nativos y se sembraron 8.900 árboles, entre otros resultados.

Es de resaltar que el Fondo de Agua por la Vida y la Sostenibilidad es una estrategia conjunta del Ministerio de Medio Ambiente, la Corporación Autónoma Regional del Valle del Cauca, CVC, las asociaciones de usuarios de los ríos, los ingenios azucareros, cultivadores de caña, Epsa, Bavaria, Pavco y otras importantes

estamos dando un salto importante en la compañía y además de inversiones recurrentes en aspectos ambientales, estamos invirtiendo recursos importantes adicionales de manera voluntaria. Nuestro interés es conocer, conservar y recuperar la biodiversidad de las zonas donde tenemos presencia con nuestras centrales hidroeléctricas y trabajar por la restauración de las cuencas hidrográficas”.

Adicionalmente, la Fundación Fondo Agua por la Vida y la Sostenibilidad, considerado el programa de conservación de cuencas hidrográficas más importante de Colombia, ha capacitado a más de dos mil personas en el manejo de los recursos naturales a lo largo del río Cauca, que atraviesa de sur a norte el territorio colombiano. En este plan, que nació en 2009, ya se han invertido más de \$21.900 millones (unos 10 millones de dólares).

Foto:Izq. Luís Fernando Londoño Capurro Presidente de Asocaña junto al Presidente de Celsia Ricardo Sierra

Producción informativa :Adriana Muñoz
Comunicaciones Externas CELSIA